

Protokoll Vorstandssitzung 09.12.20

Sitzung	9. Dezember 2020, 18:05 – 19:28, Zoom
Anwesend	AS (Alexandra Schneider), FB (Friederike Biffar), IB (Irma Burazorovic), KE (Kira Erb), LK (Lea Kotthoff), MB (Michael Baumgartner), PW (Paul Wolff), TK (Till Koetter), VL (Victor Luder)
Gäste	
Sitzungsleitung	LK
Protokoll	AS, IB
Sitzung Beginn:	18:05
Sitzung Ende:	19:28

Protokoll

Lea begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 02.12

LK: Hat jemand Anmerkungen zu den beiden Protokollen? *Abstimmung: Die beiden Protokolle wurden einstimmig angenommen.*

Präsidium

FR-Update

LK: Gestern war FR. Zum Allgemeinen: es gibt eine Frage bezüglich des Skiweekends. Es gibt Vereine, die es bereits abgesagt haben und einige haben es noch nicht abgesagt. Der VCS hatte die Idee eine negativen Coronatest zu verlangen. Das Problem wäre aber wenn man das nicht selber organisieren kann, dann muss das organisiert werden. Sonst ist der Test sehr teuer oder man muss Symptome vortäuschen und die Frage ist, ob man das unterstützen wollen. **TK:** Die normalen Tests sind teuer und die Schnelltests sind recht ungenau. **KE:** Ciril weiss das sicher. **MB:** Ich habe einen Schnelltest gemacht aber ich weiss nicht wie teuer der ist, da es übernommen wurde. **KE:** Firmen stellen z.T. auch Labors an, um einmal komplett durchzutesten. Das gibt's also. **LK:** Das einfach als Idee, da wir das an die Fachvereine weiterleiten sollen. Wir sollten aber sicher recht bald nochmals darüber reden. Des weiteren gibt es ein paar Fachvereine, die anhand von Infiziertenzahlen festlegen mit welchen Events sie wann aufhören wollen. Die Meinung ist, dass die Regeln wieder etwas gelockert werden. Einige Fachvereine haben klar definiert ab welcher Anzahl von Infizierten welche Events nicht mehr stattfinden werden. Und wir wurden gelobt, dass wir Lifeevents mit wenig Leuten angeboten haben. Und noch als Info, beim D-BAUG ist die Notenkonferenz um eine Woche nach hinten verschoben worden, das gibt es manchmal und sie sind gar nicht happy mit ihrem Departement und versuchen sich da zu wehren. **PW:** Wir hatten letzte Woche UK. Bei uns wird das wahrscheinlich auch passieren. Normalerweise wurden die grossen Klausuren relativ früh gemacht und dementsprechend hatten die mehr Zeit die zu korrigieren. Wegen der Raumverteilung mussten die jetzt auseinander gezogen werden und jetzt haben sie weniger Zeit für die Korrektur. Es wäre eine Sonderregelung und sie versuchen so wenig wie möglich nach hinten zu gehen. **LK:** Finde ich aber auch verständlich aber beim D-BAUG ist das eine Prüfung mit nur 100 Teilnehmern. **PW:** Wenn du ein grösseres

Departement hast, dann hast du mehr Leute, die korrigieren. **LK:** Okay, gut. Sie müssen das aber sicher besser kommunizieren, dass es sich um eine Sonderregelung handeln. Ansonsten wurde noch der IT-Ausschuss lange und ausführlich vorgestellt und ihre Präsentation wurde aufgenommen. Diese kann ich euch dann gerne weiterleiten. Dort wird auch erklärt weswegen sie die Stellenprozente brauchen, was ja am MR erklärt wurde. Was die Leute brauchen ist eine Festangestellte Person, die sich um alle zusätzlichen Dinge kümmert. Sie haben für 100% einen SLL und dann zu 90% verschiedene Studenten angestellt. Die ISG ist die Informatik Support Gruppe und sie kümmern sich um etwa drei Tickets pro Tag. **MB:** Etwa zwei Tickets pro Tag kommen von mir:(. **LK:** Die müssen auch alle geschult werden und es gibt viele Randprojekte wie z.B. Legis einscannen. Gibt es Fragen? Ansonsten sind Michi und Sandro die richtigen Ansprechpersonen. Etwas neues von der AG ESAG: Sie haben eine Umfrage vorbereitet aber diese wird nun erst eine Woche später verschickt, da das Rektorat bereits eine Umfrage zum Wohlbefinden der Student*innen gemacht hat, vielleicht habt ihr sie schon gesehen. Der Fragebogen ist innerhalb einer Woche entstanden. Sie werden auch alle zwei Tage nerven wenn sie keine Rückmeldung bekommen. Das ist auch ein kleiner Gewinn für den AMIV, da die ETH zeigt, dass sie sich doch um die Studenten sorgt. Der VSETH hat gefragt, ob wir auf die Umfrage aufmerksam machen können über z.B. über Instagram. **IB:** Wir haben letztes Semester eh darüber diskutiert, ob die Vorlesungsumfragen auf Insta promoted werden soll. Hier finde ich es besonders wichtig, dass wir es promoten. **KE:** Kriegen wir das Ergebnis der Umfrage oder bekommt die der VSETH? **LK:** Das wurde nicht erwähnt. **KE:** Das fände ich wichtig, denn ansonsten will die ETH es nicht publizieren wenn es den Studenten zu schlecht geht. **LK:** Finde ich gut. Der VSETH hat deutlich gemacht, dass wir das pushen sollen. Aus dem höre ich ein wenig heraus, dass der VSETH darauf Zugriff hat aber das ist natürlich keine Garantie. **AS:** Ist sicher machbar. Soll es noch ein Foto dazu geben? Soll ich einfach wie die ETH alle zwei Tage nerven oder einfach in den nächsten paar Tagen mal einen Post machen. **LK:** Habe mir einfach eine Story vorgestellt a la "Habt ihr die Umfrage schon ausgefüllt?" und dann eine Abstimmung dazu. **AS:** Ja, top. Wird gemacht. **KE:** Luca hat mir gerade geschrieben, dass sie das vorläufige Ergebnis am Donnerstag bekommen. **LK:** Ah und es wird nochmal eine FR geben, also wird da sicher nochmals etwas kommuniziert.

Fredi betritt das Meeting

Weihnachtskarten

LK: Die sollten Freitag im Büro ankommen. Ich bleibe am Freitag dort denn es ist halt weniger als eineinhalb Wochen bis Weihnachten. Wer könnte theoretisch mal vorbeikommen und unterschreiben? **PW:** Also Übermorgen. **LK:** Jop. **KE:** Kommen sie per Post? **LK:** Ja. **KE:** Mit der Internen Post kann eben was verloren gehen. Das Ziel wäre sie am Montagnachmittag zur Post zu bringen. **IB:** Müssen wir so viele Karten wie möglich unterschreiben? **LK:** Ja voll.

Quästur

Bastli-Antrag

VL: Bezüglich des Antrags letzter Woche ist ein Fehler unterlaufen. Wir hätten ihn nicht annehmen dürfen wenn man die Statuten genau liest. Ich bin zum Schluss gekommen, dass wir den Entscheid zurückziehen sollen und würde gerne eine Abstimmung machen. Ich habe mit dem Bastli diskutiert und wir haben eine Lösung gefunden, die mit den Statuten vereinbar ist. Der Bastli klärt den genauen Preis noch mit ihrem Sponsoring ab. Wenn die Maschine massiv teuer werden würde müsste es nochmal an die GV und der Bastli schaut wegen Sponsoring. **MB:** Was war das Problem? **VL:** Wir hatten 500CHF gesprochen um die digitale Anzeige zu sprechen. Das ist eine Budgeterhöhung eines bestehenden Budgets und das ist mit den

Statuten nicht vereinbar. Wir können keine Anpassung über ein bereits gesprochenes Budget machen. **LK:** Die Revisoren haben das aufgegriffen aber das gab auch Diskussionen. Wir hätten nur ganz separat über eine digitale Anzeige bestimmen dürfen. Aber egal wie man das formuliert, man kommt nicht darum herum das Budget zu erhöhen. Victor hat da aber eine gute Lösung gefunden. **VL:** das Ziel ist nicht langfristig irgendwelche Probleme zu haben. Das mit den Statuten ist eine andere Geschichte. Ich kann die Meinung der Revisoren nachvollziehen.

Abstimmung: Wer ist dafür, den bewilligten Antrag vom Bastli von letzter Woche, einer Budgeterhöhung, rückgängig zu machen? *Einstimmig angenommen.*

Information

Der Biermann

AS: Weihnachtskalender läuft gut. Über den Namen des Biermanns wird wahrscheinlich über Insta abgestimmt **FB:** Welcher Biermann? **MB:** Der Biermann, der immer so oft auf unseren Stories ist! **IB:** Man könnte die Leute auf den Stroyes mit der Frage-Funktion Vorschläge machen lassen^^. **LK:** Danke an Alex nochmals für den Kalender! Ich glaube alle haben Freude daran :).

IT

MB: Ich habe nichts. Mein Leben zerbricht gerade und danach mache ich GSuite. Sorry wegen der Website. **LK:** Kann man dich irgendwie unterstützen. **MB:** Nöö.

Kultur

Allgemeines Update

IB: Morgen hätten wir den Spielabend gehabt, das ist jetzt wegen den neuen Massnahmen in Zürich abgesagt worden. Das ist sehr schade. Aber nächste Woche steht das Doktorandenquiz an mit dem ASV MAVT. Sie haben gefragt, ob Leute vom AMIV da helfen können. Ich werde sicher am Mittwoch da sein, deswegen ist die Frage ob wir die VS verschieben können und die zweite Frage ob Leute beim Quiz helfen können. **LK:** Ich fände es schade wenn an der letzten VS nicht alle dabei sein können. **LK:** Könnten alle um 16:00 Uhr? **FB:** Ich kann nicht. **MB:** Am besten machen wir eine Umfrage. **LK:** Wär das okay für dich? **IB:** Jop. Ansonsten: die Leute sind supa motiviert und die Quizfragen sind genial. Haaaaaaaaaaaaabt ihr eigentlich schon vom Durnstigsbier gehört? Habt ihr, habt ihr, habt ihr????? Ich werde auch dabei sein. **LK:** Ich werde auch da sein. **FB:** Ich habe noch was zur Zukunft von Kultur. Clemens Flöge hat Interesse gezeigt, Kulturvorstand zu machen. Er wäre mega motiviert mitzumachen. Er hat schon zwei drei Events organisiert. Er wäre interessiert und morgen zoomen wir mit ihm. **LK:** Heisst du eigentlich Frida oder Fredi? **FB:** Ich kann mich an Frida gewöhnen auch wenn es einen Hausfrauivibe hat.

HoPo ITET

PW: Bei mir gibt es nicht viel neues. Ich war kurz nervös, da sich viel weniger Erstis an die PVKs angemeldet haben als üblich aber langsam füllen sie sich. Wahrscheinlich wussten sie nicht, dass sie eigentlich campen sollten. Coole Neuigkeit, wir habene es geschafft, dass die Noten im dritten Jahr im übernächsten Jahr veröffentlicht bekommen. Es gibt eine Übergangphase nächstes Jahr und anschliessend werden sie im bliz gedruckt. Ne nicht so gute Sache ist bei ITET, dass Leute bei Leistungselementen bescheissen z.B. bei Codes. Professoren machen hidden Symbols in deinen Code und die tauchen dann bei copy paste wieder

auf. Das war generell so und das hat sich wieder verstärkt. Es stand die Drohung im Raum ein Prüfungsamt einzuschalten. Sie würden das ungern machen aber wir sollten das doch deutlich machen. **KE:** Sollen wir das mal auf Insta posten? Dann würden sie das vielleicht anders machen? **PW:** Sollte sein, "bescheisst halt nicht". **AS:** Was mich ein bisschen besorgt ist wenn wir sagen "hey, bescheisst nicht im Code" dann könnten sie merken, dass sie die Hidden Symbols umgehen können in dem Sie den Code einfach Abtippen. Also müssen wir aufpassen, wie wir das kommunizieren, um das nicht zu verraten. **PW:** Das macht eben jeder Professor anders. Sie meinen eben, dass sie jetzt ein Auge darauf haben. Man müsste generell drauf aufpassen. **MB:** Es ist wichtig, dass es rüber kommt dass man nicht bescheissen darf. Bei uns haben sie im Vorherein nicht gesagt, dass sie kontrollieren und dort haben sie 25 Personen auflaufen lassen. Es ist schon wichtig, dass die Studis das wissen. **IB:** Kommunizieren, dass sie uns und sich selber das Leben nicht schwer machen soll. Ich würde es über inoffizielle Kanäle und nicht über den offiziellen laufen lassen. **KE:** Ich habe das Gefühl, dass du damit die Masterstudenten nicht erreichst. Semestersprecher erreichen sie nicht und dort gibt es supa viele Programmiervorlesungen. **LK:** Ich hätte gerne ein Meinungsbild: *Eine Enthaltung, einer dagegen, sieben dafür.* **AS:** Jetzt gibt's sowieso keine Programmierprojekte mehr. Also falls es eine Kampagne gäbe, wäre die nächstes Semester eher sinnvoller. **PW:** Ich fände es sinnvoll es jetzt zu machen. Zu zeigen, dass sie fair sein sollen. **LK:** Siehst du da ein Problem mit dem Departement? **PW:** Vom Departement wurde gesagt, dass man schon darauf hinweisen soll. **KE:** Wir können ja wirklich einfach einen Post machen und darauf hinweisen, dass es Konsequenzen gibt. **IB:** Ich sehe nicht ganz wie das Departement zu uns pöbeln kommen könnte. Es sind eigenständige erwachsene Leute, die ihre Programmierprojekte machen können wie sie wollen. **PW:** Ich glaube auch nicht, dass sie pöbeln würden aber ich denke es macht Sinn uns kooperativ zu zeigen. Damit nicht plötzlich schwerwiegenden Konsequenzen erteilt werden. **IB:** Ich finde "Hey, haltet euch an die Regeln" hat einen Mami-Vibe und es ist nicht unsere Aufgabe sie zu erziehen. **PW:** Ich komme sonst noch einmal auf Alex zu und schreibe in den Chat.

DK

PW: Wir hatten DK. Weil wir vom Rektorat gehört haben man würde die Professoren nicht dazu bringen eine zweite Prüfung zu machen und ich muss sie da jetzt etwas in Schutz nehmen. Denn sogar zwei drei Professoren haben sich fest dagegen gestreut die Prüfung auch nur ein halbes Jahr später nochmals anzubieten.

HoPo MAVT

TK: Ich teile Pauls erste zwei Standpunkte. PVK gleiche Geschichte. Ich hatte einen Call mit Moor und er steht voll dahinter mit den Nachprüfungen. Doch leider geht das nicht und so ist das Thema eigentlich vom Tisch. Man kann nur noch Aufmerksamkeit erzeugen aber man wird nichts mehr erreichen. Wir haben jetzt auch Mario Fopper an Bord bezüglich der Wie-gEHT's-Umfrage und er möchte jetzt da mithelfen. Es gab noch eine Frage von der MAVT Seite, nämlich gab es eine Anfrage bezüglich Nachhilfe. Die Frage gibt es schon seit Jahren und es gibt keine Antwort drauf. **KE:** Meine Frage ist, was ist mit dem Study Center? Das ist okay besucht und das Departement soll sie an sie an das verweisen. Und ich finde mit Nachhilfe wird die Chancengleichheit wieder zerstört wenn plötzlich Leute zahlen müssen um mitzuhalten. **IB:** Für mich klingt es wieder, dass das Departement ihre Arbeit auf uns abwälzt. Die können das selber machen und wir sind nicht selber darauf gekommen, dass es das mega braucht und ich sehe den Bedarf nicht bei den Übungsstunden und Study Centers. **TK:** Es wäre auch Aufwand für uns und dann wäre es auch eine Konkurrenz zu unseren PVKs. **LK:** Vielleicht wäre es eine Idee das Studycenter mehr auszubauen. Auch Fächer späterer Semester dazu zu bringen bei den Study Centers mitzumachen. **AS:** Ein

Kommentar zu dieser Anfrage. Der Student meinte, er kann zwar ins Study Center gehen, aber er kommt nicht dazu seine Frage zu stellen, weil's so voll ist. Ob das jetzt am online Semester liegt oder am beschränkten Angebot selbst, kann ich aber nicht sagen. **FB:** Bei uns war das Study Center übertrieben voll. Ich weiss nicht wie es online ist aber in Präsenz ist es wirklich schlimm. **KE:** Und die Study Centers sind wirklich schlecht gemacht und die Leute haben wirklich weniger Bock. Sie finden immer richtig spät statt und auch manchmal Freitagabends. Zudem gab es bei uns zu wenig Analysis Assistenten. **AS:** Von meiner Erfahrung aus, gab's bei mir keine Veränderung an einem vergrösserten Angebot von Präsenzstunden trotz dem Switch auf online. Jetzt gibt's nur Fragen Foren und die sind einfach kein guter Ersatz, da die Assistenten alle acht Studen mal antworten. **TK:** Das nehme ich so auf.

ER

KE: Wir haben nichts, sind stets auf der Suche nach Sponsoren.

Infra

Géraldine ist nicht da.

Verschiedenes

Vorstandssessen (LK)

LK: Wir haben überlegt am Ende des Semsters ein Vorstandssessen zu machen. Jetzt gibt es mehr Regeln und viele von euch würden danach gleich zu den Familien gehen. Deswegen habe ich entschieden, dass ich da nicht mehr nachforsche. Dafür habe ich für das Geld Weihnachtsgschenkli poschtet und hoffeentlich kommen sie pünktlich. Und Vic und ich werden schauen, dass das Geld ready ist für das weekend. **IB:** Es wäre spätestens zu kritisch weil wir elf Leute sind und uns deswegen nicht treffen können. Wir sterben ja nicht gleich in der nächsten Zeit. *Alex denkt sich, dass man das nie wissen kann ...* **FB:** Ich habe auch etwas Kleines für euch! es liegt dann bei euch im Fächli.

Vorstandsreise (KE)

KE: Ich finde wir sollten uns überlegen ob wir die Vorstandsreise am Anfang des nächsten Semesters machen wollen. Wir sollten ein provisorisches Datum finden, sonst wird es schwer, dass das noch passiert. **LK:** Ich mache da sicher noch ein Doodle. **KE:** Vielleicht das erste Weekend vom Semester? **MB:** Dann kann ich nochmals fragen ob das Haus frei ist.

Helferessen (PW)

PW: Von unserer Seite aus kommt auch der ein oder andere Ersti. Als kleiner Anstupser, dass man Leute, die man nicht kenn aktiver versucht mit reinzuholen. Schon bei Präsenz wäre das ganze schwer aber online ist es noch schwerer. **IB:** Bei Kultur waren ein paar der aktivsten OKs Erstis. **TK:** Was haltet ihr davon, wenn wir uns am Anfang kurz vorstellen? **LK:** Gute Idee. Ich denke, dass können wir gut kombinieren mit der Geschenkeübergabe. Genau, und versucht über den ganzen AMIV verstreut Kontakte zu knüpfen und zu reden. **TK:** Darf man jetzt zu zweit sitzen? **LK:** Jop. **MB:** Wie macht ihr's mit den Geschenken? **KE:** Ich habe es ihnen schon gebracht. *Fredi hat di Sitzung verlassen* **IB:** Habt ihr euch alle auf der Webseite eingetragen? Einfach als kleiner Reminder.

Geleistete Zeichnungen

Nutzungsrechte Videos EE4ETH (LK, KE)

LK: Kira und ich haben die Abänderung der Nutzungsrechte unterzeichnet. Ein Professor möchte die Videos direkt auf Moodle hochladen und deswegen mussten die Rechte geändert werden. **TK:** Wird der Kanal monetarisiert? **LK:** Nein.

Nachfolger*in Präsidium

LK: Ich habe mich entschieden nicht weiter zu machen als Präsidentin. Mir ist wichtig, dass ihr die ersten seit, denen ich das sage und auch wieso. Es ist eine rein persönliche Entscheidung und ich finde vor allem den Umständen entsprechend sind wir ein toller Vorstand. Bis zur GV mache ich normal weiter und werde auch auf Nachfolgersuche gehen und da werde ich euch auch stark inkludieren!

Lea beendet die Sitzung

Nächste VS ist am Mittwoch 16.Dez.2020

Ende der Sitzung: 19:28